

Empfehlungen für den Abstimmungs-Sonntag vom 25. November 2018

2x Ja zu den Gemeinde-Vorlagen:

Das Budget 2019 der Gemeinde Malters rechnet bei einem Gesamtaufwand von Fr. 56.8 Mio mit einem Defizit von rund Fr. 1 Mio. Der Steuerfuss bleibt unverändert und der Finanzplan zeigt in den kommenden Jahren wieder positive Ergebnisse. **Die CVP Malters unterstützt das Budget 2019 und empfiehlt es den Stimmberechtigten zur Annahme.**

Der Kredit für die Erweiterung des Schulhauses Bündtmättli konnte um rund Fr. 540'000 unterschritten werden. Das gelungene Bauwerk bietet optimale Voraussetzungen für die Schule und die Vereine. Die CVP Malters dankt an dieser Stelle der Baukommission Bündtmättli, u.a. mit Lucia Räber von der CVP, sowie insbesondere auch dem zuständigen CVP-Gemeinderat Marcel Lotter für ihr grosses Engagement und **empfiehlt die Abrechnung des Baukredits zur Annahme.**

Eidgenössische Vorlagen:

- **Nein zur Selbstbestimmungsinitiative.** Wir wollen die wirtschaftlichen Vorteile der Schweiz nicht verspielen.
- **Nein zur Hornkuh-Initiative.** Wir sind gegen die Fördergelder, da diese dazu führen könnten, dass Kühe wieder vermehrt in Anbindeställen gehalten werden, was nicht dem Tierwohl dient.
- **Ja zur Änderung des Sozialversicherungsgesetzes.** Wir wollen ungerechtfertigte Leistungen verhindern und den Sozialmissbrauch konsequent bekämpfen.

News CVP Malters, November 2018
6102 Malters

info@cvp-malters.ch
www.cvp-malters.ch

Spendenkonto
Raiffeisenbank Malters
IBAN CH36 8119 2000 0002 5040 1

Parteilungsteam

Daniel Piazza (Präsident)
Guido Klaus (Sekretär)
Ursi Gasser
Monika Pellegrini
Köbi Schnyder
Claudio Spescha
Kilian Bucher
Christine Buob
Marcel Lotter



News CVP Malters

Liebe Malterserinnen, liebe Malterser

Rund 120 Personen nahmen am 30. Oktober an der öffentlichen Veranstaltung der CVP Malters zum Thema «Schweizer Landwirtschaft wohin?» teil. Am selben Abend nominierte die CVP ihre 4 Kandidierenden für die Kantonsratswahlen 2019.



Die CVP Malters hat am 30. Oktober zu einer öffentlichen Veranstaltung eingeladen. Mit rund 120 Personen war diese gut besucht. Nach einleitenden Referaten des Bauernverbandspräsidenten und St. Galler Nationalrates **Markus Ritter**, sowie dem Luzerner Nationalrat **Leo Müller** fand unter der Leitung von **Kilian Bucher**, junger Landwirt und Parteileitungsmitglied der CVP Malters, eine angeregte Diskussion rund um aktuelle Themen und Herausforderungen der Landwirtschaft statt. Am gleichen Abend nominierte die CVP ihre Kandidierenden für die **Kantonsratswahlen vom 31. März 2019**. Es sind dies **Daniel Piazza (bisher)**, **Monika Pellegrini-Vogel**, **Kilian Bucher** und **Claudio Spescha**.

Die CVP Malters freut sich, mit vier starken Persönlichkeiten in die Kantonsratswahlen zu steigen. Ihr Ziel ist es dabei, einen zweiten Sitz für die CVP Malters zu gewinnen. Wir freuen uns, wenn Sie uns dabei mit Ihrer Stimme unterstützen.

Ihre Parteilung der CVP Malters



Die Kandidierenden der CVP Malters für die Kantonsratswahlen vom 31. März 2019



von links nach rechts: Claudio Spescha, Monika Pellegrini-Vogel, Daniel Piazza und Kilian Bucher

Claudio Spescha:

Der 33-jährige frisch gebackene Familienvater ist Erziehungswissenschaftler und bei Jungwacht Blauring Schweiz als Bereichsleiter Animation Sozio-kultur tätig. Er vertritt die CVP seit 2016 in der Bürgerrechtskommission und ist Mitglied der Parteileitung. Er amtiert als Präses der Jungwacht Malters, ist Mitglied der Synodale und engagiert sich in der Freizeit stark für die Sportart American Football. Schwerpunkt seiner politischen Arbeit bildet die Jugendförderung.

Monika Pellegrini-Vogel:

Die 42-jährige Mutter von drei Kindern ist Betriebsökonomin FH sowie eidg. dipl. Expertin in Rechnungslegung und Controlling. Sie leitet die Zentralen Dienste bei der Steiner Energie Malters. Seit 2012 vertritt sie die CVP in der Bildungskommission und wurde 2018 als Kommissions-Präsidentin gewählt. Sie ist Mitglied der Parteileitung und engagiert sich in der Freizeit für den Turnverein (STV) Malters und ist als Prüfungsexpertin im kaufmännischen Beruf tätig. Ihr Schwerpunkt in der politischen Arbeit liegt in der Bildungspolitik.

Daniel Piazza (bisher):

Der Vater von zwei Töchtern ist 40 Jahre alt, Ökonom und Kommunikationsberater/Unternehmer. Er sitzt seit 2015 im Kantonsrat und amtiert dort als Vize-Fraktionschef. Seit 2016 präsidiert er die CVP Malters. In seiner Freizeit singt er mit viel Freude im Jodelklub Blatten und er ist Mitglied des Wagenbauvereins Nuda Veritas. Er ist Kassier des Vereins Kinderbetreuung Malters und Luzerner Delegierter bei der UNICEF Schweiz. In seiner politischen Arbeit setzt er sich insbesondere für Anliegen der Familien und des Mittelstandes ein.

Kilian Bucher:

Der 28-jährige Meister-Landwirt führt den elterlichen Bauernhof seit 2017 in der 6. Generation mit viel Herzblut und Engagement. Wichtig ist ihm das Vereinsleben; der Sportbegeisterte ist aktiv beim FC Malters und Mitglied der Barren Sektion des STV Rains. Politisch setzt sich Kilian Bucher für eine standortgerechte und produzierende Landwirtschaft ein.